
分科会などの活動報告

資料１
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【範囲】上郷東地区全体
【⽬的】①地域全体のこと（⼟地利⽤・基盤整備等）について

議論・検討する
②「上郷東地区まちづくり構想」の策定に向けた意⾒交換

「まちづくり協議会」と「分科会」

まちづくり協議会

分科会
【範囲】各テーマに関⼼のある⾃治会町内会や団体
【⽬的】①個別のテーマについて議論・検討する

②具体的な取組につなげる
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分科会
・テーマごとの取組
・分科会へ向けた意⾒交換

まちづくり
検討シート
（別紙）

③庄⼾⼩学校PTA

②魅⼒づくり

①地域交流活動

…etc
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第１回 地域交流活動分科会
(11⽉)

第２回 地域交流活動分科会
(企画中)

【⽬的】
地域交流活動を活性化すること
で多世代の交流を促進する

※地域交流活動
サロン・カフェ・サークルなど

分科会の準備会
(8⽉)

①地域交流活動
(空き家活⽤)



●主な意⾒など
・庄⼾サロンの活動を発展させるに
は占⽤できるスペースが必要であ
り、空き家が有効だった

・庄⼾サロンは有志で楽しみながら
運営している
活動・運営も⻑続きしている

〇概要
【開催】
8⽉26⽇ 庄⼾サロン

【参加者】
元気づくり実⾏委員会 9名
⾃治会会⻑（⻑倉町・庄⼾１、４丁⽬）３名
栄区役所 ２名

【⽬的】
・分科会⽴ち上げに向けた⼟台づくり
（⽬的・位置付け・⽬標・体制）

・庄⼾サロンの継続発展に向けて
・空き家活⽤ノウハウの⽔平展開

①地域交流活動
分科会の準備会
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・地域交流活動の活性化・継続を
図ることが重要

・空き家活⽤はあくまで⼿段である
⇒まず地域交流活動の充実を図る

〇概要
【開催】11⽉17⽇ 庄⼾サロン
【参加者】全18名
上郷東連合町会 1名
元気づくり実⾏委員会 4名
庄⼾1丁⽬⾃治会 2名
庄⼾5丁⽬⾃治会 1名
上郷台共同住宅⾃治会 1名
みどりが丘⾃治会 2名
栄区役所 2名
横浜ﾌﾟﾗﾝﾅｰｽﾞﾈｯﾄﾜｰｸ関係者 5名

【⽬的】
・現在の地域交流活動
（サロンやカフェ）について意⾒交換
・さらなる活動促進・充実、活動継続
のための取組について 6

●主な意⾒など
・各地域でサロンやカフェが開催さ
れていて、多世代交流の場として
参加者スタッフ共に楽しんでいる

・スタッフ・後継者が不⾜している

・活動場所の確保及び資⾦が課題

①地域交流活動
第1回 地域交流活動分科会

これらの意⾒を踏まえて
第2回地域交流活動分科会を企画します︕
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第１回 若⼿・転⼊者懇談会
(10⽉)

第２回 若⼿・転⼊者懇談会
(企画中)

【趣旨】
・地域の魅⼒を再確認する
・地域の魅⼒を発信する

単会ヒアリング
(8⽉)

②魅⼒づくり

魅⼒づくり分科会
(企画予定)

〇概要
【開催】8⽉28⽇ みどりが丘⾃治会館
【参加者】みどりが丘⾃治会 11名

栄区役所 2名

【⽬的】
・「上郷東地区のまちづくり」
の経緯などの説明

・地域活動などの状況把握

〇みどりが丘の活動
【カフェみどり】
２年ほど前から、⽉１回程度開催
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〇次回取組
・地域の魅⼒を再確認するため、
転⼊者対象のアンケートを⾃治
会が実施⇒集計中

●主な意⾒など
・災害時に不安なことがある
（⾃治会館・他地区や防災
拠点へのアクセス等）

・寺⼦屋、⼦育て⽀援、福祉交流
などの取組ができないだろうか

②魅⼒づくり
単会ヒアリング（みどりが丘⾃治会）



〇概要
【開催】8⽉28⽇ ⻘葉ヶ丘⾃治会館
【参加者】⻘葉ヶ丘⾃治会 16名

栄区役所 2名

【⽬的】
・「上郷東地区のまちづくり」の
経緯などの説明

・地域活動などの状況把握

〇⻘葉ヶ丘の活動
【福祉ネット⻘葉委員会】
①たまりば②⾒守り③災害安否
【ひよこカフェ】
⼦育て⽀援 9

〇次回取組
・地域の魅⼒を再確認するため
若⼿や転⼊者を呼んで懇談会
を開催する

●主な意⾒など
・若い世代をまちづくりの場に
巻き込みたい

・今回のような、地域と⾏政が話
し合う場をオープンにしたい

②魅⼒づくり
単会ヒアリング（⻘葉ヶ丘⾃治会）

●概要
【開催】
10⽉23⽇ ⻘葉ヶ丘⾃治会館
【参加者】
⻘葉ヶ丘⾃治会 ４名(30代〜50代)
⇒4〜10年前に転⼊
栄区役所 ２名

【⽬的】
地域の若⼿・転⼊者の⽅々に
転⼊理由・地域の魅⼒などに
ついてヒアリング
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良好な住環境・⼦育て環境・豊かな⾃然

魅⼒づくりに向けたキーワード

●主な意⾒など
●引っ越してきた理由
・住環境が良いから、⼟地が安いから

●満⾜しているところ
・閑静な住宅街、住環境が良い

●不満なところ
・交通の便が悪い、⼦どもが少ない

●その他
・他地区の若⼿・転⼊者も呼んで懇談
会をするとよいのでは

②魅⼒づくり
若⼿・転⼊者懇談会（⻘葉ヶ丘⾃治会）



〇概要
【開催】
12⽉中旬or1⽉中旬予定

⻘葉ケ丘⾃治会と同様の⽅法で
その他の単会、各種団体で実施

【⽬的】
・転⼊理由・地域の魅⼒などに
ついてヒアリング

・魅⼒づくりに向けたキーワー
ドを抽出する
⇒魅⼒づくりに向けた取組
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・今後の⾒通し・
①
引き続き、若⼿・転⼊者など
を対象に懇談会を開催
②
魅⼒づくり・魅⼒発信に向けた
分科会を開催

②魅⼒づくり
第2回 若⼿・転⼊者懇談会（企画中）
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第2回分科会
（企画予定）

【趣旨】
⼦育て世代の⽅々もまちづくりに
参加していただく

第1回分科会
(10⽉)

庄⼾⼩学校PTA



〇概要
【開催】10⽉31⽇ 庄⼾⼩学校

【参加者】庄⼾⼩PTA 6名
上郷東連合会⻑ 1名
栄区役所 2名
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第１回 庄⼾⼩PTA分科会

●主な意⾒など
・住んでよかった
（緑が多い、静か、バスに乗れば便利）

・庄⼾中学校が閉校になったのが残念

・⾃分は住み続ける意向
⼦どもは交通が便利な所に引っ越す
だろう

〇安全・安⼼
〇⼦育て環境向上
〇⽣活利便性の向上

・・・など
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今後考えられる分科会のテーマ

引き続き地域の皆様の積極的なご参加を
お待ちしております
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